

Bogotá, Guatapé y Medellín Colombia



19 AL 27 DE NOVIEMBRE DE 2022

Día 01. Arribo a Bogotá, Colombia

Hoy no programamos actividades por desconocer la hora de arribo a la capital colombiana y menos a que hora podremos alojarnos en nuestro hotel que en todo caso estará muy cerca del Parque de la 93', la zona T donde se ubican los principales restaurantes y centros nocturnos.

Día 02. Bogotá – Cerro Monserrate - Casa Museo Simón Bolívar – Andrés Carne de Res

Arribo a Bogotá, capital de Colombia. Recibimiento en el aeropuerto por nuestro equipo de logística y traslados al hotel en servicio privado. Este día tenemos programada la visita al Cerro de Monserrate y la Casa Museo de Simón Bolívar, que solo es posible si su vuelo llega antes de las 02:00 PM.

En la Casa Museo de Bolívar haremos entrega de ofrenda floral al prócer de la libertad de América y amigo del Libertador, Antonio Vicente Miguel Valero de Bernabé Pacheco. En la noche disfrutamos de la cena de bienvenida en Andrés Carne de Res Chía con una entrada + un plato fuerte + dos bebidas nacionales (jugos, refrescos o cervezas) por persona. D,C

Día 03. Bogotá – Excursión Café & Flores de Colombia + Salto del Tequendama + Chiva

A las 09:00 AM inicia nuestra excursión "Café & Flores" desplazándonos hacia el sur de la ciudad de Bogotá, al municipio de Fusagasugá, donde se encuentra la Hacienda Coloma. Esta produce café orgánico tipo exportación y donde conoceremos en un recorrido de dos y media horas aproximadamente, las plantaciones, como seleccionar las mejores semillas, proceso de siembra y recogida de granos, beneficiadora y degustamos uno de los mejores cafés.

El recorrido de este maravilloso día transcurre en los paisajes andinos de Colombia por lo que podrá además disfrutar de vistas maravillosas. Colombia es también el país con mayor variedad de orquídeas con más de 4300 especies de las 35.000 alrededor del mundo, de ellas cerca 1600 endémicas. La Cattleya Trianae, es la flor nacional de Colombia.

Posterior visita a un mágico lugar: El Salto del Tequendama. Según un mito muisca este accidente geográfico se formó por la acción divina de Bochica, un dios que enseñó a los muisca a hilar el algodón y tejer mantas, además de inculcarles principios morales y sociales. La tradición afirma que Bochica creó el Salto del Tequendama con un certero golpe de su cayado para evacuar las aguas que inundaban la sabana de Bogotá. Algunos estudios señalan que estas inundaciones coinciden con el retiro de los glaciares tras la última edad de hielo.

Tras recorrer más de 100 km por el altiplano cundiboyacense y la sabana de Bogotá, el río homónimo cae desde aproximadamente 157 metros sobre un abismo rocoso de forma circular formando la cascada, que se halla en una región boscosa de neblina permanente. Administrativamente pertenece al municipio de Soacha. Parte de sus aguas también son alimentadas por el rebose de la represa del río Muña. En la noche disfrutamos de un paseo por los lugares de la rumba de Bogotá en un vehículo típico conocido como al "chiva rumbera" incluyendo aguardiente Néctar de la región. **D,**

Día 04. Bogotá – Catedral de Sal de Zipaquirá

La Catedral de la Sal es un recinto construido en el interior de las minas de sal de Zipaquirá en el departamento de Cundinamarca, Colombia. El diseño de la nueva Catedral de Sal es propio del arquitecto bogotano Roswell Garavito Pearl, el cual salió aprobado tras la elección del proyecto que contenía un total de 44 propuestas en un concurso convocado por la Sociedad Colombiana de Arquitectos en 1990; mientras que la dirección técnica de ingeniería fue ejecutada por el ingeniero bogotano Jorge Enrique Castelblanco Reyes. En su interior se encuentra una rica colección artística, especialmente de esculturas de sal y mármol en un ambiente lleno de un profundo sentido religioso que atrae a turistas. La Catedral de la Sal de Zipaquirá es considerada como uno de los logros arquitectónicos y artísticos más notables de la arquitectura colombiana, por lo que se le ha otorgado incluso el título de joya arquitectónica de la modernidad. La importancia de la Catedral, radica en su valor como patrimonio cultural, religioso y ambiental. En 2007 mediante un concurso para elegir las 7 Maravillas de Colombia; la Catedral de Sal obtuvo la mayor votación; convirtiéndola en la Maravilla No.1 de Colombia, aunque también fue propuesta entre las Nuevas Siete Maravillas del Mundo Moderno. La iglesia subterránea hace parte del complejo cultural "Parque de la Sal", espacio cultural temático dedicado a la minería, la geología y los recursos naturales. Regreso a Bogotá a las 04:00 PM. **D,**

Día 05. Bogotá – Santa Helena - Guatapé

A las 08:00 AM nos trasladamos al aeropuerto El Dorado de Bogotá para tomar nuestro vuelo (incluido) a la ciudad de Medellín. Arribo e inicio de nuestras actividades del día: Traslados al corregimiento de Santa Helena equidistante entre el aeropuerto José María Córdova y el municipio de Guatapé. En Santa Helena visitamos una Hacienda silletera para conocer de primera mano la forma de vida de los campesinos antioqueños, su resiliencia frente al conflicto armado y demás temas sociales como los cárteles de la droga entre otros.

Las “Silletas” son la forma tradicional en que los campesinos de la cordillera de los Andes centrales y occidentales bajaban sus flores por caminos de herradura hasta la ciudad de Medellín para venderlas en barrios de ricos, plazas de mercados, iglesias y en las mismas calles de la ciudad. En homenaje a esta rica tradición cultural se celebra la mundialmente famosa “Feria de las Flores”. Luego continuamos a la Piedra del Peñol, gigantesco monolito frente a la represa de Guatapé de 220 metros de altura y 702 escalones y desde donde se aprecia uno de los más hermosos paisajes de esta región antioqueña

Opcionales: Tiempo libre para quienes deseen subir El Peñol, comprar artesanías, tomarse unas cervezas o almorzar. Ya en la tarde trasladados al casco urbano del municipio de Guatapé que forma parte de los “Pueblos Patrimonios” de Colombia. Arribo al hotel y alojamiento. **D,**

Día 06. Guatapé

Alojamiento y resto del día libre para caminar estas calles coloniales, dar un paseo por el malecón. Tomarse unas cervezas en cualquier esquina, contratar un “cocotaxi” para dar una vueltica por el pueblo y comprar artesanías. Te contamos que en la Represa de Guatapé viven varios de los personajes más famosos de Colombia como los casos del futbolista James Rodríguez, el portero del Milán David Ospina, los cantantes J’ Balvin y Maluma, etc. Al final de la tarde haremos paseo en barco por la represa de Guatapé. **D,**

Día 07. Guatapé - Medellín

Sobre las 09:30 AM nos recoge nuestro bus (guagua) para trasladarnos a la ciudad de Medellín. Arribamos cerca de las 02:00 PM a nuestro hotel por lo que hoy no se programan actividades. Sin embargo, te contamos que el hotel está en el sector de El Poblado con varios centros comerciales cercanos donde puedes ir de compras, a comer, disfrutar los casinos u otros. Esta noche la “chiva rumbera” nos recoge en el hotel a las 09:00 PM para recorrer la ciudad con cerveza y aguardiente hasta la 01:00 AM que nos volverán a llevar al hotel. **D,**

Día 08. Medellín – Tours en la ciudad

A las 09:00 AM iniciamos el recorrido para visitar la Comuna 13, plena de la desgarradora historia del sicariato vinculada a los cárteles de la droga, pero hoy centro cultural con impresionantes grafitis y gente pujante y resiliente. Tomaremos cholao, degustaremos empanadas, arepa con queso y otras exquisiteces de la gastronomía local. Durante nuestra visita a la ciudad subiremos el metro, el metro cable y las escaleras al cielo de Comuna 13. El Pueblito Paisa será nuestra siguiente visita para descubrir un típico “Pueblito Paisa” en este cerro tutelar en el centro de Medellín. Nos detendremos en el **Mercado del Río**. Se trata de una especie de mercado gastronómico/food court donde puedes probar platos de diferentes locales y cocinas. Finalmente los dejamos en un Centro Comercial cercano al hotel, o en este, para que hagan las compras del último día. **D, A**

Día 09. Medellín – Fin de nuestros servicios

Mañana libre sin programación. A la hora indicada para su vuelo, trasladados aeropuerto. **D**

INCLUYE AÉREOS INTERNACIONALES Y DOMÉSTICOS

A.- Alojamiento Incluido siempre en categoría 4*

- A.1.- Cuatro (4N) noches en Bogotá
- A.2.- Dos (2N) noches en Guatapé, Antioquía.
- A.3.- Dos (2N) noches en Medellín.

B.- Traslados Terrestres Incluidos

- B.1.- Traslados en Bogotá aeropuerto – hotel a su arribo a Colombia.
- B.2.- Traslados hotel de Bogotá – al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Medellín.
- B.3.- Traslados aeropuerto – hotel al llegar a Medellín – destino Guatapé.
- B.4.- Traslados hotel de Guatapé al hotel en Medellín.
- B.5.- Traslados del hotel en Medellín al aeropuerto.
- B.6.- Todos los traslados terrestres requeridos para realizar las actividades incluidas y descritas.

C.- Actividades y Excursiones Incluidas

- C.1.- Bogotá: City Tours con Monserrate, Casa Museo Simón Bolívar, Feria Artesanal y almuerzo.
- C.2.- Bogotá: Cena en Andrés Carne de Res (1 entrada + 1 plato fuerte + 2 bebidas nacionales).
- C.3.- Bogotá: Excursión a la Hacienda Cafetera Coloma + Parque Natural Chicaque.
- C.4.- Bogotá: Tour nocturno en “chiva rumbera” con aguardiente incluido.
- C.5.- Bogotá: Visita a Catedral de Sal de Zipaquirá y la Laguna de Guatavita con almuerzo.
- C.6.- Visita a la Hacienda en Santa Helena para conocer la experiencia de los “Silleteros” de Medellín.
- C.7.- En Medellín: Visita a Guatapé y el Peñol.
- C.8.- Paseo en barco por la represa de Guatapé.
- C.9.- En Medellín: Visita a Comuna 13, paseo en metro, teleférico y las escaleras al cielo, viernes.
- C.10.- En Medellín: Paseo nocturno en “chiva rumbera” con aguardiente antioqueño.
- C.11.- Kit de regalo con camiseta tipo polo, bolso wayuu para todos los participantes.

D.- Alimentación:

- D.1.- Las que se encuentren señaladas cada día como: D (desayuno); A (almuerzo); C (cena)

Hotelería 4* o T. Superior	Ciudad	Triple	Doble / Twin	Sencilla
Radisson Bogotá Metrohotel , B3 Virrey,	Bogotá	\$1,689.00 por persona	\$1,759.00 por persona	\$2,059.00 por persona
Hotel Torre de Cali, Azor Hotel Versalles	Doradal			
Hotel Poblado Alejandría, Poblado Plaza	Medellín			

Términos y Condiciones:

Precios por persona sujetos a disponibilidad y cambios. Incluye impuestos aéreos y cargos por servicio. Para reservar se requiere un primer depósito de \$200.00 por persona no reembolsable y un segundo depósito de \$300.00 por persona no reembolsable antes del martes, 22 de febrero de 2022. Abono de otros \$400.00 el martes, 26 de julio de 2022. En esta fecha los nuevos inscritos deberán abonar no menos de \$900.00. Pago del saldo restante el martes, 13 de septiembre de 2022. En esta fecha se cierra el grupo. Además, la firma del Contrato del Viajero donde se detalla la política de cancelación de nuestra empresa. **NO SE ACEPTARA RESERVACIÓN QUE NO CUMPLA CON ESTOS REQUISITOS.** Se requiere el PAGO TOTAL 60 días antes de la salida. Se necesita pasaporte con vigencia mayor a los 6 meses luego del regreso para viajar a un destino internacional. Cancelaciones y cambios conllevan penalidad de hasta el costo total. Horarios y fechas de vuelos, aerolíneas y rutas están sujetos a cambios. Cambios en itinerario y línea aérea, aumentos en impuestos, sobrecargos por combustibles o no tener documentos necesarios no evita cargos por cancelación. Boletos aéreos no son reembolsables. Recomendamos que compre seguro de viaje para su protección en caso de cancelación u otras eventualidades relacionadas con su viaje, consulte a su agente de seguros. La Compañía no es responsable de la condición física o la salud de los pasajeros que viajan en sus programas ni es responsable de cualquier trastorno o accidente que pueda ocurrir como consecuencia de la misma. Favor solicitar y leer detenidamente las políticas y condiciones de este programa.

Métodos de pagos:

-Efectivo

-Deposito Banco Popular:

- Número cuenta de cheques: 072-3885-28
- Nombre: Placeres Travel & Tours LLC
- Enviar confirmación de pago a: info.coamo@lineatours.com

-Pago por ATH Móvil:

- Pago a: 787-447-0058
- Enviar confirmación de pago a: info.coamo@lineatours.com

-Pago por Tarjeta de Crédito:

- Pago por llamada telefónica al 787-825-2265

¡SI PUEDES SOÑARLO, **PODEMOS LLEVARTE!**